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Ementa:   SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA RAMPA DE ACESSO NO PSF DO 

JARDIM DURVAL NICOLAU. 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº   97/2015 

 

 

 

 

INDICO a Casa  que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo 

Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, solicitando a 

construção de uma rampa de acesso ao PSF do Jardim Durval Nicolau. 

De acordo com os usuários, principalmente os mais idosos, a escada 

existente no local tem causado problemas, inclusive tombos. Alegam, que a 

alternativa encontrada pela Administração de acesso aos usuários que não 

podem usar a escada tem causado mais transtorno  do que ajudado, pois o 

paciente tem que passar internamente pelas salas de consultórios, 

administração, oxigênio, etc, causando mais trânsito dentro do PSF entre 

outros inconvenientes.  

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 30 de maio de 2015 
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